



安西社協だより

令和4年(2022)10月
第75号

発行 安西学区社会福祉協議会 編集/広報部

おめでとうございます!!



防災担当大臣表彰受賞

安東亜ハイツ自治会

九月十五日東京・内閣府で執り行われた、令和四年度防災功労者防災担当大臣表彰授与式において、安東亜ハイツ自治会が団体の部「災害時の防災活動」で大臣表を受賞されました。

「功績概要は以下の通り」

安東亜ハイツ自治会は

土石流発生時において、住民からの連絡を受けて砂防堰堤からの土石流を確認し、消防、警察、国土交通省中国地方整備局安西学区自主防災会連合会等の関係機関へ分担して連絡するとともに、周辺の地域住民に避難を呼びかけて回り、住民の早期避難につなげた。

また、早めの避難行動を呼びかけるチラシの配布、災害記録誌の作成など、住民の防災思想の普及につながる活動に取り組んでいる。



名誉あるこのような賞を頂き大変光栄に思います。これまで当自治会活動にご配慮頂いております皆様方、また学区防災会連合会をはじめ地域防災リーダーのご指導ご鞭撻の賜物であり、関係者の皆さま方に深く感謝いたします。

今後も受賞を糧として、地域の安全、安心にむけ防災活動の充実に取り組んでいきたいと思っております。

安東亜ハイツ自治会
会長 結城勝美



観る・触る・体験する防災を学習!!

安西小学校六年生 自主防災会連合会が防災教室



防災リーダーの災害状況説明に
メモを取りながら真剣に聞き入る6年生



初めて見る簡易トイレに興味深々!

安西小学校6年生80名が、9月14日
安西自主防災会連合会や安佐南区地域越し推
進課員と防災教室を開きました。

安地区における災害の歴史や土石流災害の
体験談を学び、校内に設置されている備蓄倉
庫の備品を手にし、実際避難所で使用する簡
易トイレ、段ボールベッドの作成を体験した。

児童の皆さんからお礼のお便りを頂きました(抜粋)

- ・土砂災害や砂防えんていなど様々なことを勉強する事が出来た。
- ・特に心に残ったのは、警戒レベルの話です。レベルの数字によって、どうしたらいいのか知ることができた。
- ・災害時自分の命を守る行動など色々な事が分かった
備蓄倉庫には道具や食料等見た事のない物が多くあり勉強になった。
- ・この授業で災害のこわさが良く分かった。下の学年に伝えたいです。又避難した時にお手伝いしたいです。
- ・簡易トイレやベッドの組み立ても楽しかったです



協力しながらベッド作りに挑戦

安西学区町民大運動会 10月2日

主催：安西学区社会福祉協議会



熱戦!

十月二日安西小学校で第39回安西社協主催安西学区町民運動会が開催された。町民運動会の開催は三年振り、各地域から約五〇〇名が集い、徒競走や綱引き、玉入れなど得点種目や年齢別参加種目で秋晴れの中、快い汗をながした。子ども達も大勢出場して、大人たちと一緒に競技を楽しみ、各チームが優勝を目指して、熱戦をくりひろげた。

結集

「地域のちから」

開催にあたっては、準備から運営まで尽力頂きました、体協役員の皆さんをはじめ学校関係者、社協役員の皆さん方に感謝します。又、色々協賛して頂きました多くの方々に御礼申し上げます。

熱戦の結果、優勝は「平和台Bチーム」準優勝「長楽寺チーム」でした。従来に比べ、競技数も絞る中で老若男女関係なく楽しめる競技も多く、幅広い年齢層の参加者が、家族や友達と競技を楽しんでいたのが印象的でした。



対抗戦 玉入れ 「はいれ!!」

笑顔



ボール送り



徒競走 好スタート!!



夢

未就学児かけっこ



安西の夜空焦す

新型コロナナ終息祈願！
地域活性化を願う

7月23日爆音が響き渡り、安西の夜空に大輪の花が咲きました。今年で3回目の花火大会、楽しみにされている方も多く、コロナ禍の中多くの方々に、夜空を見上げてもらい、希望と明日への活力を感じ捉えてもらいました。

協賛頂きました町内会・自治会関係団体の皆さまに感謝申しあげます。ありがとうございます。来年こそは平穏な日々に戻ること祈ります。



平和台団地からの望む

中秋の名月

尺八ナイトライブ

9月10日

ふじが丘自治会

九月十日中秋の名月夜のとばりが深まり始めた頃、集会所広場から静かに尺八の音が響きわたる。行灯の薄暗い灯りがさらに観月会の雰囲気をも漂わせる。いつしかお月様も顔を出し、参加者も心静かな気持ちになりました



尺八奏者の柴田さんと三上さん

来年はススキに、お月見団子ほおばりうっとりとした気持ちで聴きたいなァ...



名月の灯りと行灯のもとで

おめでとう

安西ピース 広島市子連優勝!!

9月4日行われた、広島市子連フットベースボール大会で、安佐南区子連代表の安西ピースが初優勝しました。大会は各区代表14チームが出場し、3試合を勝ち抜いた決勝戦は中区代表と戦い、14対1の大差で見事優勝しました。ダブル出場した安西Jrソフトボールチームは健闘しましたが2回戦で惜敗しました。安西ピースは、翌週11日23チームが出場した、青崎学区親善大会でも優勝しました。 **まさに安西強し!!**



フットベースボール